

Un coche queda volcado en la calzada en Irun

Escrito por Administrator
Domingo, 02 de Marzo de 2014 18:52 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 2 de Marzo de 2014.

SUCESO

[Un coche queda volcado en la calzada en Irun](#)

EN EL ACCIDENTE SE HAN VISTO IMPLICADOS OTROS TRES COCHES QUE ESTABAN APARCADOS EN LA AVENIDA EUSKAL HERRIA

02.03.14 - 17:08 - DIARIOVASCO.COM | [SAN SEBASTIÁN](#)

El accidente ha ocurrido esta mañana, sobre las 9.50 horas, cuando un coche que subía por la avenida Euskal Herria, en dirección al centro de Irun, ha chocado contra uno de los coches que estaban aparcados. El fuerte impacto ha provocado que el vehículo haya quedado volcado en la calzada. Pese a lo aparatoso del accidente no ha habido que lamentar heridos, tan solo el conductor, que ha sido trasladado al Hospital Comarcal del Bidasoa aunque ya ha sido dado de alta. Según ha informado la policía municipal, el conductor ha dado positivo en la prueba de alcoholemia.